
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第３回 郷土富士見検定 
郷土富士見検定が１１月９日(日)に実施されました。今年は連続３ヶ年実施の第３

回となります。試験会場も３会場でした。 

時折、小雨まじりの曇り空・肌寒い日となりましたが、受験生はチャレンジ意欲で

燃えているようでした。受付で見せていた緊張感も出口では笑顔になり、心地良いひ

と時だったようです。 

市職員の方、地元で働いてる銀行員の方など、市民と触れ合う方々の受験も多くな

っているように思われます。主催者としては非常に嬉しく元気を頂きました。 

 

                             一般   子ども   合計 

受験会場 鶴瀬公民館      ２７人  １３人   ４０人 

     水谷公民館      ２２人   ６人   ２８人 

     ふじみ野交流センター  ８人   ５人   １３人 

応募者人数      ５７人  ２４人   ８１人 

 

      受験者人数      ５５人  ２２人   ７７人 

（欠席者人数）     （-3）  （-2）   （-5） 

（当日参加者）     （+1）        （+1） 

 

 ＊参考比較（昨年の第２回） 

応募者人数      ４７人  ２５人   ７２人 

受験者人数      ４２人  ２１人   ６３人 

（欠席者人数）     （-5）  （-4）   （-9） 

 

 

 

 

速報 

 



◆子どもコース（午前９時３０分～１０時１０分） 

試験会場の受験スナップ＜鶴瀬公民館＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受験者の感想（原文表示）をピックアップ 

 

・「少し勉強する時間がなかったので、むずかしい気がした」次も挑戦したと思う。 

・少しきんちょうしたけどがんばれたと思う。楽しかった。良くできたと思う。また

郷土富士見検定をうけてみたい。 

・むずかしかったけどたのしかったです。 

・とても楽しかったです。実さいはもっとむずかしいかな？と思っていたけれど、か

んたんでした。やる前は、とってもきんちょうしたけれど、少なくとも全部書けたの

で、うれしかったです。中学生になったら、一般コースにもちょうせんしてみたいで

す。 

・少しむずかしかった。 

・学校の宿題の自主学習でもやってたけど少しわからないところもありました。 

・知らないこともあったから少しむずかしかった。 

＜受付スナップ＞           ＜試験前スナップ＞ 

 

＜試験開始スナップ＞         ＜試験後スナップ＞ 



・また去年も参加したんですけど、全く問題がちがったので、びっくりしました。 

・すこし迷った問題もあったけれど、けっこう解けた。 

・富士見市検てい とってもきんちょうしたけれど、むずかしい問題と、とってもか

んたんそうな問題があって、とってもよかったし、富士見市のことを少し知れてよか

った。 

・去年よりもかんたんでした。台地と低地の問題が難でした。来年は受けられないか

もしれませんが、このようなきかくを考えてくださった富士見市民大学の方々に感謝

します。 

・知らない問題があってむずかしかったけど、全問答えることはできてよかったです。 

・問題はすごくむずかしかったけど、すこしおもしろかったです。 

・⑧番と⑯番は、とくにむずかしかったけど、そのほかは、私が家でやってきた問題

だったからかんたんだった。つぎは、もっとほかの問題もやって見たいです。 

・ 

 

 

 

 

 

 

・家でやったりしたのがでなかったものもあったけど、わかるところもあったから楽

しかった。 

・思ったよりむずかしく、少し心配だったけど、楽しかったです。もう少しべんきょ

うした方がよかったかな？と思いました・・・。 

・ 

 

 

 

 

 

・富士見検定を受けさせてもらったのは、初めてで勉強もして、問題に答えるときは

むずかしいという問題もあったけど楽しかったです。 

・問題１４番がむずかしかった。 

・ふじみ全ページを学校で１回しかやってないのにするすらととけました。富士見市

のマークが知らなかったのでその問題は、てきとうにやってしまいました。早く終わ

ってしまったのでひまですが楽しかったです。 

 

 

 

 

 



◆一般コース（午前１１時～正午） 

試験会場の受験スナップ＜鶴瀬公民館＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

受験者の感想（原文表示）をピックアップ 

 

・３回続いて定着した感じがあるので、続けていって欲しい。 

・公報、地域活動に興味、関心を持たねばと思いました。 

・問題集以外に戸惑う 

・３回受験の知識を生かせるようなシステムを作ったら如何でしょうか。 

・１日富士見検定セミナー等 単発のクラスがあれば参加希望します。 

・問題番号と解答用紙番号で焦るとずれてしまいそう。 

・改めて富士見市を知ることができました。ありがとうございました。 

・今後 年１回なら続けて頂きたい。 

・今回で最後という事で大変残念です。知らない事が多いと新ためて思いました。 

・続けて実施して下さい。 

＜試験前スナップ＞           ＜試験開始スナップ＞ 

 

＜試験中スナップ＞         ＜試験後スナップ＞ 

 



・また、やってほしい。色々な所に行ってみたい（問題集の中の） 

・今回で検定終了で残念です。検定の存在を知らない人はたくさんいると思うので知

ってもらいたい。 

・第三回で終わってしまうのはとても残念です。せめて子供達には受けさせたい内容。 

・今回で一度休止ということですが、富士見市の魅力をたくさんの方に知っていただ

くためにも続けていって欲しいと思います。 

 

 

 

受験 

ご苦労様でした 

アンケート 

ありがとうございました 


